



Procès-verbal de l'Assemblée générale du 14 juin 2023 (18h30) de la Section romande de la Société Suisse-Chine

Hôtel Continental, place de la Gare 2, 1003 Lausanne

Ordre du jour :

1. Salutations et approbation de l'ordre du jour
2. Procès-verbal de l'AG du 7 juin 2022
3. Rapport d'activités 2022 du comité
4. Comptes et bilan 2022
 - présentation des comptes
 - rapport des vérificateurs des comptes pour l'année 2022
 - décharge du comité pour l'exercice 2022
5. Admissions et démissions
6. Propositions individuelles et divers.

1. Salutations

M. Gérald BÉROUD, président, ouvre cette 37^e Assemblée générale ordinaire à 18:33 avec les salutations d'usage, remercie les membres de leur présence et en particulier M. René PFIFFER, président d'honneur de la SRSSC. L'ordre du jour est accepté.

2. Procès-verbal de l'AG du 23 juin 2022

Il n'en est pas demandé lecture, le document étant préalablement téléchargeable sur le site de l'association. Il est approuvé à l'unanimité.

3. Rapport d'activités 2022 du comité

Le président présente le rapport 2022 du comité, débutant avec les statistiques concernant les membres (173 membres au début juin 2023, contre 181 une année auparavant), constatant que l'effectif de notre association poursuit sa baisse régulière, due avant tout au fait que nous peinons à attirer de nouveaux membres. Dans l'année écoulée, nous déplorons par ailleurs le décès de quatre de nos membres : M. et Mme Pierre et Marcelle GROSSENBACHER, M. FENG Jiexin et M. Alex SUDAN.

Les principaux événements de l'association sont présentés ; avec huit propositions couvrant autant l'économie, la culture, la géopolitique que l'histoire et des intervenants d'une qualité remarquable, le rythme a peu à peu repris un cours normal. Les collaborations avec la Société Suisse-Chine, la HEIG-VD, le Groupe Swiss Centers, la Chambre de commerce Suisse-Chine, le Festival Black Movie, l'Association Films Plans-Fixes, le réalisateur LI Ruijun ou encore l'artiste Catherine GFELLER sont aussi passées en revue.

Le rapport du voyage du président entre avril et juin 2023 est contrasté : il constate de nombreux changements dans les bureaux des affaires étrangères et les associations d'amitié en trois ans. S'il a toujours été très bien accueilli, le personnel a souvent changé et les relations sont à reconstruire. Ceci peut se faire soit en Chine, soit en Suisse en mettant à contribution les membres de l'association pour l'accueil de délégations.

4. Comptes et bilan 2022

Les comptes au 31 décembre 2022 sont présentés. Les vérificateurs, Mme Magali JUNOD et M. Pierre JATON, donnent lecture de leur rapport qui souligne la conformité des comptes et en recommandent l'approbation, accordée à l'unanimité par l'Assemblée. La décharge du comité pour l'exercice 2022 est également accordée à l'unanimité.

5. Admissions et démissions

Le président présente les 4 admissions, 7 démissions et 2 radiations pour cotisations impayées après plusieurs rappels, lors de l'année écoulée, en plus des 4 décès susmentionnés.

6. Propositions individuelles et divers

Plusieurs idées émanent de l'Assemblée générale. Il est proposé :

- de faire connaître l'association aux expatriés suisses en Chine en vue d'un recrutement à leur retour au pays, lors d'évènements comme le 1^e août à Pékin ou Shanghai ;
- d'encre diversifier l'offre d'évènements, peut-être avec des activités en plein-air ;
- de renforcer la présence au *Chinese Corner* même si, d'expérience, y participer ne conduit pas à une adhésion.

Le comité se penchera sur la question de la visibilité de notre association et fera des propositions lors de la prochaine Assemblée générale.

Le président clôt la partie statutaire de l'Assemblée générale 2023 à 19:03. Elle est suivie par la conférence de M. Philippe PRAZ, consul général de Suisse à Guangzhou, intitulée « Après les années d'isolement, la Chine se reconnecte avec le monde ».

Gautier CHIARINI, secrétaire du comité